

NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019

La 5^e simulation de conférence des Nations Unies s'ouvre par le traditionnel discours de la secrétaire générale. Le thème retenu cette année vise à mettre davantage les technologies au service de l'humain. Mme Catherine Mulholland, de l'OMS est venue partager son expérience avec les délégués.



Cette question est déclinée dans les différentes commissions : conseil de sécurité, droits de l'homme, environnement, ONU femmes, WHO (commission en anglais) et droit international. Les délégués vont ainsi défendre en commission les résolutions qu'ils ont rédigées durant l'année.



NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019

Les délégués de la Suède, de la France, du Japon, de Cuba et de l'Australie (représentant Lachenal) se sont particulièrement illustrés. Grâce à un travail préalable efficace, ils ont su se diriger rapidement vers les pays avec lesquels ils étaient susceptibles de s'allier. Ils ont ainsi co-rédigé de nouvelles propositions avant de les porter en débat formel.

Les délégués ont su défendre leur proposition et proposer des compromis.



Les débats ont été vifs et les délégués ont rempli leur mission. De nombreuses résolutions ont été amendées et adoptées. La première journée prend ainsi fin pour les délégués.

NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019

Les présidents et vice-présidents ont encore la tâche de préparer la journée du lendemain. Ils remettent en forme les résolutions votées, préparent leurs discours et doivent procéder à la sélection délicate de la résolution qui doit être présentée en Assemblée Générale. Le travail doit être bouclé pour 22h00.



Nous quittons le lycée Berthollet à 22h03. Ouf !

Notre journaliste doit en revanche participer à l'impression du journal Nusab News qui va être distribué vendredi à l'arrivée des délégués. Fin des travaux : 23h.

Un débat vraiment spatial ...

Après un début de journée intense pour la Grèce qui cherchait des alliés et l'Arabie Saoudite qui manquait de signatures, le débat de la commission sur le droit International a enfin pu débiter. Bien que la tension régnait dans l'atmosphère, les pays ont donc commencé à débattre sur l'espace. Pour vous situer dans le contexte, si une civilisation extraterrestre venait à observer notre planète, elle ne la distinguerait même pas derrière ses déchets. L'espace doit devenir une priorité internationale pour la protection des humains en évitant que l'activité humaine ne l'endommage autant que les océans. En effet, de nombreux débris de satellites gravitent autour de la terre, provoquant bientôt l'impossibilité de missions spatiales. Il ne faut pas attendre

le jour où un avion de ligne ait un accident à cause d'un morceau de métal traînant dans l'atmosphère. Et c'est ainsi que le débat fut lancé opposant la Russie, allié à la Chine, contre les résolutions des États-Unis. A la surprise générale, les deux puissances de l'Est récupérèrent un nombre d'alliés imposant au détriment de la position des États-Unis. Les résolu-

tions proposées par le camp de la Russie furent acceptées par le conseil tandis que les propositions majoritairement Américaines eurent du mal à passer. En effet sans l'appui de la France, pourtant présente, et de l'Angleterre (absente du débat), ils n'ont pu que se raccrocher à des pays plus petits.

Lenny VOLLET

Sur le débat de l'espace, les États-Unis sont en voie de disparition...

popularité

Russie Chine USA

5

Le vendredi, les délégués se retrouvent autour de leur ambassadeur afin de clarifier la position de leurs pays et de préparer les interventions lors de l'AG.

NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019



Le Japon



La France

L'Assemblée Générale débute. Bravo à tous ceux qui se sont exprimés devant une assemblée de plus de 250 personnes !

NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019



La présidente de la commission ONU Femmes fait un état des lieux des travaux de sa commission. Les débats commencent, les délégués pays s'affrontent afin de défendre les intérêts de leurs Etats respectifs. Le délégué de la France doit défendre son projet face aux attaques répétées de la Turquie.



NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019



L'Australie lui apporte son soutien. Et la résolution est adoptée à une courte majorité !



La Suède prend activement part au débat.

NUSAB 2019- Berthollet 4 et 5 avril 2019

Cette session 2019 fut incontestablement une réussite et une belle expérience pour tous !

